

Pierrevil'Infos



DATE: 04 mars 2022

Numéro 2022 / 02

Crise humanitaire en UKRAINE

En collaboration avec l'Association des Maires de France et la Protection civile, les communes de Moselle et Madon se mobilisent pour venir en aide à l'Ukraine et sa population, sur place et dans les camps de réfugiés qui sont en train de s'organiser notamment en Pologne. Les équipes de la Protection civile apporteront un soutien logistique immédiat pour répondre aux besoins urgents des populations.

Un point de collecte pérenne sera ouvert à Neuves-Maisons (salle Bernard Perrin derrière l'hôtel de ville) dés <u>lundi 7 mars 2022</u>, pour collecter du matériel de première nécessité ainsi que du matériel de secours. Ce point de collecte est ouvert au grand public.

Horaire d'Ouverture:

- Du lundi au vendredi de 15h à 18h
- Le samedi 10h à 12h

Vous trouverez au dos de ce bulletin d'information la liste des dons possibles, j'insiste sur la nécessité de respecter scrupuleusement la liste des dons collectables. Vous veillerez aussi que vos dons soient en en bon état.

PAS DE DONS ALIMENTAIRES OU DE VÊTEMENTS

Les dons récoltés seront acheminés par les équipes de la « mission Ukraine » de la Protection civile.

En vous remerciant par avance pour votre mobilisation.

Le Maire Thierry WEYER